



Patut Dicontohi ! BB 1 Persen Mataram Gelar Penyuluhan Kesehatan Gigi di Sekolah Dasar

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Jun 12, 2023 - 21:21



Komunitas BB 1% Mataram saat memberikan penyuluhan Kesehatan gigi di SD di Lombok Tengah, (10/06/2023)

Mataram NTB - Turut memberikan kontribusi yang bermanfaat bagi masyarakat Komunitas Pencinta Sepeda Motor yang menamakan dirinya Bikers Brotherhood (BB) 1% Mataram mengadakan Bakti sosial dengan nama kegiatan BB 1?kti Untuk Negeri dengan melakukan Penyuluhan kesehatan gigi di SDN Lendang

Lantan Kecamatan Pujut, Kabupaten Lombok Tengah (10/06/2023).

Kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada anak-anak Sekolah Dasar khususnya tentang tata cara memelihara kesehatan gigi termasuk kepada cara menyikat gigi yang benar.

Ketua BB 1% Mataram Adhy Wirahta kepada media ini mengatakan bahwa keberadaan komunitasnya di Kota Mataram atau NTB tidak hanya sebagai ajang kumpul-kumpul antar sesama pencinta berkendara Sepeda Motor atau karena sekedar hobi semata, akan tetapi komunitas BB 1 % juga keberadaannya diharapkan bisa bermanfaat bagi daerah terutama masyarakatnya.



Mengingat anggota komunitas terdiri dari orang-orang yang berlatar belakang pendidikan beda-beda ada yang guru, ada yang dokter, ada pembisnis dan lain-lain sehingga diharapkan dengan kemampuan dan kapasitas yang dimiliki anggotanya dapat memberikan manfaat bagi orang lain.

"Kami selenggarakan kegiatan kecil ini semoga akan memiliki dampak besar terutama bagi anak-anak SD karena dengan mengajarkan kebiasaan atau pola hidup sehat khususnya tentang pemeliharaan gigi, kelak ketika dewasa akan menjadi pendidik yang berguna baik bagi dirinya maupun bagi orang lain," jelasnya, (10/06/2023).

Sementara itu drg. Dwi Arianto Sp.,KGA., selaku anggota BB 1% mengaku bahwa mengajar tentang tata cara memelihara gigi atau membiasakan diri dengan pola hidup sehat kepada anak-anak usia dini sangat penting dilakukan, dan ini pastinya dilakukan oleh orang-orang yang memiliki kapabilitas tentang materi apa yang diajarkan.

Ia mencontohkan dirinya selalu Dokter Gigi tentu memiliki kemampuan dan kapasitas tentang kesehatan gigi sehingga benar bila pendidikan ini disampaikan atau diajarkan kepada orang lain terutama anak usia dini.

"Anak motor itu tidak semuanya hanya bisa naik motor di jalanan dengan berkeliling saja, tetapi sesuatu yang bermanfaat juga harus bisa disalurkan kepada orang lain bukan hanya berupa barang tetapi ilmupun sangat bermanfaat

jika di berikan kepada orang lain,"ucap Dokter Gigi yang saat ini buka praktek di Quality Dental yang lokasinya berada di Karang Jangkong Mataram tersebut.

Ia berharap bahwa dengan kegiatan tersebut anak-anak SDN Lendang Lantan Kecamatan Pujut, kabupaten Lombok Tengah tersebut sejak dini sudah memahami cara menyikat gigi yang benar serta bagai mana merawat gigi agar tetap sehat. (Adb)